

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://artearqueohistoria.com/spip/article543.html>

Los cañones de agosto de 1914 en Peñarroya y Pueblonuevo del Terrible.

- HISTORIA

- Artículos Recibidos - Año 2014-15 -



Date de mise en ligne : Lunes 10 de julio de 2017

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

LOS CAÑONES DE AGOSTO DE 1914 EN PEÑARROYA Y PUEBLONUEVO DEL TERRIBLE

Jerónimo López Mohedano

Cronista de Peñarroya-Pueblonuevo



Oficinas de la SMMP en Pueblonuevo del Terrible (Postal Louis Rabouin)

Se evocan los inicios de la Primera Guerra Mundial y el modo en que se vio afectada la Sociedad Minera y Metalúrgica de Peñarroya. Al director de zona de esta empresa y agente consular francés, Armand Malye, se le comunicó primero la orden de movilización de los jóvenes reservistas de esa nacionalidad de las quintas de los años 1908 al 1911, aunque poco después se recibió la orden de movilización de todos los varones de hasta 45 años. La marcha del personal francés, en general cualificado, afectaría al desenvolvimiento de esta empresa.

[Descargue el artículo.](#)